

*Wir wollen nicht trostlos sein, dass wir dich verloren haben,
sondern dankbar dafür, dass wir dich gehabt haben.*

DANKSAGUNG

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Josefine Panizza-Mathis

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an ...

- das Praxisteam mit Herrn Dr. med. M. Stutz für die intensive, ärztliche Betreuung;
- das Pflorgeteam des 4. Stocks im Pflegezentrum Spitz für die einfühlsame, liebevolle Pflege und Unterstützung;
- Herrn Jermann und den Kirchenchor für die tröstende, würdige und musikalische Abdankungsfeier.

Herzlichen Dank an alle für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Krebsforschung.

Kloten, im März 2019

Die Trauerfamilie